

Connor Meister

MUSIKER & ENTERTAINER

Jaaa! Das ist ein Ding! CONNOR MEISTER aus Bielefeld hat sein erstes Pop-Schlager-Video am Start!

Nicht nur hören, sondern auch gucken ... zur neuen Single „Liebesvisionen“ lässt sich CONNOR MEISTER nicht lumpen und hat sich ordentlich in Szene setzen lassen! CONNOR MEISTER liefert die Musik, und das Team von Ganzauge Media hat sich um die Bilder gekümmert. Gedreht wurde an verschiedenen Orten in seiner ost-westfälischen Heimatstadt Bielefeld, mit allem möglichen technischen Schnickschnack, Spiegelreflex, Drone, Gimbal ... wenn schon, denn schon! Ein Handlung gibt es auch noch! Und CONNOR MEISTER tanzt (behauptet er zumindest ...)! Und ein Oldtimer ist auch dabei! Bäm! Mehr geht nicht!

Vielleicht noch ein paar Infos zur Musik? Produziert wurde der Song „Liebesvisionen“ von Schlager-Profi und Hitmacher Jack Price (der hatte auch beim Wendler, bei Jürgen Drews und Willi Herren seine Finger im Spiel) in Oberhausen ... und ohne viel zu verraten: Das wird noch mehr kommen ☺! „Liebesvisionen“ erscheint beim Kölner Label Fiesta Records. Wann denn, fragt Ihr Euch jetzt sicherlich ... also, Trommelwirbel, hier kommt das Datum: Der neue Song von CONNOR MEISTER, „Liebesvisionen“, ging am 13.04.2018 an den Start, natürlich bei den üblichen Verdächtigen ... iTunes, im Google Playstore und bei Amazon!

Das passende Video dazu konntet ihr natürlich am gleichen Tag gucken, beim offiziellen YouTube-Kanal von Fiesta Records!

Falls Ihr noch etwas wissen wollt:

Interviewtermine, Nachfragen oder einfach nur eine nette Plauderei, wir sind immer für Euch da. Mister Manager Michael Holzäpfel hat immer ein offenes Ohr, manchmal sogar Zwei!

„CONNOR MEISTER“ ist das Pseudonym eines langjährigen Musikers und Entertainers, der jetzt die Welt des Pop-Schlagers aufmischt. Bisherige Erfolge sind die Titel „Amore Finito“ und „Auf den Kopf gestellt“, jetzt kommt „Liebesvisionen“. CONNOR stammt ursprünglich aus dem schönen Norden Englands, er lebt und arbeitet aber schon viele Jahre in Bielefeld. CONNOR begann schon früh mit der Musik, bereits als Kind brachte er sich einige Instrumente selbst bei und sang alles nach, was er hörte, egal ob im Radio oder im Fernsehen. Von da aus war es nur noch ein kleiner Schritt, auch eigene Songs zu schreiben. Erfahrungen sammelte er als Sänger und Saxophonist einer Top-40-Coverband, mit der er landauf und landab unterwegs war. Er spielte Gitarre in einer Rockband, wirkte bei Musicals mit und war schon bei einigen namhaften Stars als Background-Sänger auf der Bühne. CONNOR ergriff jede Chance, um seinen Lebenstraum zu verwirklichen, denn die Show ist sein Leben.

Hier kommt Connor!

www.connor-meister.de

